
Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur Sitzung am 29.04.08
Sitzungsleiter: Albrecht Schmidt, Protokollführer: Andre Jehmlich

1 Begrüßung und Formalia

Albrecht eröffnet die Sitzung um 18:30 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 7/11 Mitgliedern
festgestellt. Die Protokolle vom 15.04.08 und 23.04.08 wurden beschlossen.

• Anwesende FSR-Mitglieder:
Katharina Höhne, Fabian Hösel, Johannes Huhn, Andre Jehmlich, Robert Kretzschmar,
Alexander Kruppa, Albrecht Schmidt

• Abwesende FSR-Mitglieder: Jan Breuer, Armin Grundig, Katharina Weiß, Felix
Zeidler

• Gäste: Paul Mittelstädt

2 Berichte

• Alexander berichtet, dass wir nicht am Volleyballturnier der Chemiker teilnehmen konn-
ten, da es Probleme bei der Anmeldung gab.

• Johannes berichtet, dass Frau Weber gerne ein Feedback über die Gestaltung der Fachrichtungs-
Homepage hätte. Bekanntmachungen könnten auch auf der FSR-Homapage gemacht
werden.

• Es werden noch Ideen für das “Erlebnisland Mathematik” gesucht. Bedingungen sind:
Austellungsstücke zum Anfassen/Hinsehen, nichts soll erklärt werden und es muss sich
von selbst aufräumen.

• Andre berichtet von der StuRa Sitzung am 24.04.08.

3 Ausflug Verkehrsmuseum

Werbung ist bereits auf der Homepage. Kati und Kata gehen mit.

4 Volleyballturnier

Termin ist Sa, 24.05.08. Albrecht und Jan haben keine Zeit. Die Halle ist gemietet von 10:00
bis 16:00 Uhr. Albrecht erstellt vorher einen Spielplan mit mehreren Varianten. Es gibt keine
Teambeschränkung, Einzelanmeldungen sind möglich. Die Mannschaften sollen überwiegend
aus Studenten der Fakultät Mat/Nat bestehen. Danach findet ein Grillabend (nicht nur für
Turnierteilnehmer) statt. Andere FSR werden informiert.
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5 Anschaffung: Grill

Alexander holt Angebote ein, da der FSR einen besseren Grill braucht. Armin meint, wir
könnten auch die vom StuRa nutzen.

6 MatNat-Sommernacht

Psychologen und Physiker haben sich gemeldet und würde sich an der Organisation beteiligen.
Do, 03.07.08, als Termin ist für alle ok.

7 Skatturnier

Alexander berichtet, dass der Club Aquarium bei der Reservierung einen Fehler gemacht hat
und wir deswegen auf das Café Hübners ausweichen mussten. Armin beschwert sich beim
Club Aquarium.

8 Sonstiges

• Viele Studenten würden es begrüßen, wenn der FSR ein Pokerturnier veranstalten
würde. Allerdings ist der Aufwand dafür viel höher als für einen Skatabend.

• Paul hat Kontakt zu Informatikern, die ein Schachturnier (am 26.06.08) veranstalten.
Der FSR wird dafür werben, außerdem könnten wir mehr mit dem FSR Informatik
zusammen arbeiten.

• An unserer Pinnwand hängen im Moment viele Zettel, die nicht von uns sind. Auf der
nächsten Sitzung wird über die Nutzung der Pinnwand gesprochen.

Albrecht schließt die Sitzung um 19:45 Uhr.
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